

写真



＼文芸部 外部講師の指導を受けました！／

4月25日（月）

文芸部では、昨年度の島根県のコンクールに出品した俳句の作品が優秀賞となり、今年度8月に東京で行われる全国高等学校総合文化祭（略称：総文祭）に参加することが決まっています。（※書道部も参加します。）

俳句は部員の感性で詠んだものが認められたのですが、特に専門的な指導を受けたものではありません。

総文祭に参加するにあたって、俳句についての基礎知識を教えていただける方を探したところ、小沢忍先生が引き受けてくださいました。

4月18日（月）に初めての指導を受け、今日は2回目です。

①5, 7, 5のリズム、全部で17音、②季語を入れるという俳句の約束ごとについて教えていただきました。

また、部員には3句ずつ詠んでくるよう宿題が出され、句会形式で、それぞれの句について、評論しあったりしました。

地域の皆様のご協力で、邇摩高生がより成長させていただく機会を得ることができ、嬉しく思います

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>